
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ESTRUCTURA: 

1. AFIRMATIVO. Sujeto + verbo. Usamos el infinitivo del verbo para los sujetos “I”, “you”, “we” y “they” y para las terceras 
personas “he”, “she” y “it”, añadimos una “-s” al final del verbo.  Ejemplos: I talk. (Yo hablo.),  He eats. (Él 
come.),  They learn. (Ellos aprenden.) 
 

2. NEGATIVO. Sujeto + verbo auxiliar ( do/does) + auxiliar negativo (“not”) + verbo. Do para los sujetos “I”, “you”, “we” y 
“they” y para las terceras personas “he”, “she” y “it”does. Ejemplos:  I do not [don’t] talk. (Yo no hablo.),  He does not 
[doesn’t] eat. (Él no come.),  They do not [don’t] learn. (Ellos no aprenden.) 
 

3. INTERROGATIVO. Verbo auxiliar (do/does) + sujeto + verbo principal?. Do para los sujetos “I”, “you”, “we” y “they” y para 
las terceras personas “he”, “she” y “it”does. Ejemplos:  Do you talk? (¿Hablas tú?), Does he eat? (¿Come él?), Do they 
learn? (¿Aprenden ellos?) 

USOS: 

1. El presente simple se utiliza para hablar de cosas que suceden habitualmente.  Ejemplos:   I always talk to my 
mother on Sunday. (Siempre hablo con mi madre el domingo.), He never eats vegetables. (Nunca come las 
verduras.),  They usually learn something new in class. (Normalmente aprenden algo nuevo en la clase.) 
 

2. Se utiliza para hablar de generalidades o hechos científicos.  Ejemplos:  He does not [doesn’t] eat vegetables. (Él no 
come verduras.) , She works in a hospital. (Ella trabaja en una hospital.),  Elephants live in Africa. (Los elefantes viven 
en África.),  Bogota is in Colombia. (Bogotá está en Colombia.),  Do children like animals? (¿Les gustan a los niños los 
animales?), Adults do not [don’t] know everything. (Los adultos no lo saben todo.) 
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ESTRUCTURA: 

1. AFIRMATIVO. Sujeto + verbo auxiliar (to be) + verbo+ing. ( verbo to be: para el  sujeto “I”, se utiliza am, para  “you”, “we” y 
“they” are y para las terceras personas “he”, “she” y “it” is).  Ejemplos:  I’m talking. (Estoy hablando.),  He’s eating. (Está 
comiendo.),  They’re learning. (Están aprendiendo.) 
 

2. NEGATIVO. Sujeto + verbo auxiliar (to be) + auxiliar negativo (not) + verbo+ing. Ejemplos:  I’m not talking. (No estoy 
hablando.),  He’s not [He isn’t] eating. (No está comiendo.) 
 

3. INTERROGATIVO. Verbo auxiliar (to be) + sujeto + verbo+ing?  Ejemplos:  Are you talking? (¿Estás hablando?), 
Is he eating? (¿Está comiendo?), Are they learning? (¿Están aprendiendo?) 
 

 USOS: 

1. El presente continuo se utiliza para hablar sobre algo que está pasando en el momento en el que hablamos. Ejemplos:  I’m 
studying now. (Estoy estudiando ahora.), He’s eating at the moment. (Está comiendo en este momento.),  Is it raining? (¿Está 
lloviendo?) 
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